

Se entregó el Mando el Presidente Perón

EXPOSICIONES MAS, DERROCHAS MENOS

LA ENTREGA, EXPOSICIONES MAS, DERROCHAS MENOS

Exposición con Amplitud el Fecundo Fruto Emergente del Plan Económico

Esta noche, a las 20.30, Dictará la Conferencia Final

Continúa anoche, a las 20.30, el presidente de la Nación, general Juan Perón, la serie de disertaciones, que inició el lunes último, relativas a la forma de ejecución del segundo Plan Quinquenal, en general y en especial para 1953. La exposición, cuya totalidad seguramente, fue transmitida por el "Radio Estado" y del "Radio Argentina" simultáneamente.

En su conversación de ayer manifestó particularmente a la situación política y social de la República. Hoy le ha hablado con respecto a la situación económica en su más absoluta realidad.

En su segunda disertación señaló ya como en 1951 habíamos logrado el mayor máximo de claridad acerca de como el Plan Económico de 1952 nos había possibilitado obtener, con algunos inconvenientes derivados de la aplicación tardía de algunas de sus normas básicas, un cierto equilibrio estático. Este equilibrio estático, que se logró mediante la contención de los gastos que generó el superávit, se va a obtener por nuestros propios medios los recursos que habitualmente se logran al superávit. Este equilibrio se va a lograr ante el ideal o el desideratum de un país que se sienta y se sabe en posesión de una inmensa potencialidad económica y de un pueblo que aprecia claramente sus posibilidades y quiere tener la más absoluta conciencia de sus condiciones y de sus recursos.

◆ El equilibrio dinámico: cargar y distribuir

El momento económico puede definirse como un periodo de transición entre un relativo equilibrio estático ya alcanzado en su momento, pero en marcha, y un momento precedente, pero no de inflación que es la forma positiva del desequilibrio así como la deflación es su forma negativa; sino de "equilibrio dinámico".

El equilibrio estático consiste en acomodar las cargas sin cargar más, equilibrando los precios y los salarios, la producción y el consumo, la oferta y la demanda, estabilizando el crédito, la circulación monetaria, etc.

El equilibrio dinámico, en cambio, consiste fundamentalmente en cargar más, aumentando la riqueza y distribuyéndola mejor, mediante la economía social primero y la justicia social después.

◆ El Segundo Plan quinquenal quiere precisamente desahollar dentro de ese concepto de equilibrio dinámico y el cumplimiento de sus presiones, medidas con toda precaución para dar, en términos generales, al final del quinquenio, una mayor riqueza económica y un mayor bienestar del pueblo.

Decía recién que el equilibrio estático alcanzado hasta la fecha y mereció al cumplimiento del año económico no es absoluto, sino relativo.

Algunos problemas sociales que fueron objeto de particular atención en la conversación de ayer arribaban precisamente lo que acaba de decir.

Los beneficios generales del Plan Económico, que nos han permitido alcanzar la orilla de 1953 sin entregarnos a nuestra lucha por la justicia social, la independencia económica y la soberanía política, han tenido en último término, como carta partida, resultados parciales que han perjudicado a algunos sectores del pueblo.

Nuestros nunca lo ignoramos y, aparte de las medidas expuestas ya tomadas, hemos de adoptar otras que podrán, sin duda, remediar tales situaciones.

◆ El problema textil

Así, por ejemplo, en el Plan Económico de 1952, pedí al pueblo que aceptase una restricción de la producción que amenazaba al mundo entero y por lo tanto al país.

Para contrarrestar el deseado aumento de los precios provocado por el exceso de especulación de algunos industriales textiles que no contentos con estar al Estado a costillas de las divisas que recibían, prefirieron devaluar sus salarios con extraordinarios incrementos en los precios del vestuario.

Las medidas adoptadas lograron en parte su objetivo. Prácticamente, el país no ha tenido la profunda crisis textil que se estaba afeitando a los grandes países productores del mundo.

La desocupación textil ha llegado a ser real en muy contados casos, ya que la mayor parte de las fábricas han seguido trabajando, aunque con turnos relativos.

Esta solución, que nos ha permitido superar el temporal aunque con lógico sacrificio, tiene sus causas eficientes: la imposición de altos indemnizaciones por despido, ha contenido realmente los intereses profesionales de sus afiliados.

En el seguro de desempleo leyes sociales que, mediante la imposición de altas indemnizaciones por despido, ha contenido muchas veces el cierre de las fábricas.

En la actualidad se estudian por los organismos auxiliares del Estado los casos particulares, a fin de ir solucionando los problemas de cada industria de manera satisfactoria. Y las metas y objetivos del Segundo Plan quinquenal abren nuevos horizontes a las fábricas textiles bien organizadas.

No quiero terminar esta tema sin señalar que tales han sido las presiones de gobierno en relación con el problema de la industria textil que ya en 1947, previendo el actual desequilibrio en su desarrollo, prohibimos la importación de buques a fin de evitar un posible sacrificio que la actual.

◆ La industria metalúrgica

Otro ejemplo en la materia que vengo destacando es el de la industria metalúrgica.

La metalurgia argentina está —por su condición actual de industria pequeña o mediana— prácticamente subordinada en su evolución al índice de la industria de la construcción. El Estado, en virtud del Plan Económico 1952, detuvo su plan de construcciones de carácter público, para concentrar los recursos sanitarios y de julio y, aunque se mantuvo el nivel de los créditos bancarios para la construcción privada de vivienda, la contención de la industria de la construcción de viviendas, como causa básica o principal, una parálisis con relación de la industria metalúrgica.

El beneficio general —menores costos de la construcción en general y restablecimiento del equilibrio necesario entre construcciones oficiales y privadas— arrojó también el efecto negativo particular que acaba de señalar sobre una de nuestras industrias más extendidas como es la metalúrgica.

No obstante ello, debo destacar también en este caso la contención de las construcciones de viviendas, que se promueven situaciones de fuerza conciliando en el mayor grado de las condiciones del capital y del trabajo, bajo que conjuntamente realizaron un evidente sacrificio en aras del bienestar general.

En los últimos meses del Año Económico 1952 la industria de la construcción recibió ya el impulso del crédito bancario que se había iniciado.

(CONTINUA EN LA PAGINA DOS)



DIOME FUE PURO SOBRE VUESTRA CIUDAD COMO A UN TABARNO SOBRE UN NOBLE CASALLO PARA PICARLO Y TENERLO DESPIERTO (S-M-H)

El Diario es Buenos Aires para toda la República - Inscrito en el Registro Nacional de Propiedad Intelectual con el N° 385.258

ANO XL * * BUENOS AIRES, VIERNES 13 DE FEBRERO DE 1953 * * N° 13.783

Londres y París Tratarán de que no se Extienda la Guerra



TRANSMISION DEL MANDO. El general francés Pierre de Gaulle, presidente de la Cámara de Diputados, doctor Hector J. Campour, el subsecretario de Informaciones de la Presidencia, señor Raúl A. Apud, y otros altos funcionarios de Chile del mandatario, acompañan a unos de los periodistas al contralmirante Alberto Teisaire, quien acaba de asumir el mando con motivo del próximo viaje.

Llevarían a la UN la Situación Surgida Entre Israel y la URSS

Temen que Hay a Más Dificultades

WASHINGTON, 13 (AP). — La cuestión del antisemitismo en los países tras la "cortina de hierro" puede ser planteada en la Asamblea General de las Naciones Unidas, que comienza el 24 de este mes, según declaró un miembro de la delegación de Israel. Señaló que la delegación tenía instrucciones, desde hace tiempo, de presentar el asunto en el momento más oportuno. Esa oportunidad no se dio en la primera parte de la reunión de las Naciones Unidas que finalizó en diciembre.

"Campana de aislamiento e intimidación"

TEL AVIV, 13 (UPI). — Un portavoz de la Cancillería israelí declaró esta noche que el "verdadero problema" que abriga los israelíes con su rompimiento de relaciones con Israel es el completo aislamiento e intimidación de los judíos que viven en Rusia. Dicho portavoz manifestó que el motivo de la declaración es el aislamiento que se ha dado contra Israel, el momento somático, las organizaciones hebreas y los judíos, la cual hace tiempo venía haciéndose dentro del bloque comunista soviético y que desde hace poco meses ha adquirido mayor ímpetu.

El portavoz agregó que retrasar "gran inquietud" por el destino de los judíos que quedan detrás del telón de la "cortina de hierro".

Agitan a la opinión pública

El tono empleado ayer por el radio de Moscú al dar por primera vez la noticia del ataque a la legación rusa del Avy Pávev enojado a inflamar la opinión pública.

FIJOSE LUGAR PARA EL MONUMENTO A EVA PERON

EL Poder Ejecutivo fijó como lugar de emplazamiento del monumento a Eva Perón, el solar donde se halla ubicada la residencia presidencial, del Libertador General San Martín y Avenida de esta capital.

Se adoptó la medida mediante un decreto dictado a comienzos de hoy, el primero que suscribe el contralmirante (R) Alberto Teisaire, en su carácter de presidente provisional del Senado Nacional, en ejercicio del Poder Ejecutivo, y refrenda el ministro del Interior, señor Angel G. Borghesi.

◆ Considerandos

En los considerandos del decreto se expresa que la determinación se adopta en virtud de la nota presentada por la Comisión Nacional del Monumento a Eva Perón, "por la que solicita se fije el lugar de emplazamiento del monumento que perpetuará la memoria de la Jefa Espiritual de la Nación, la Inmortal Eva Perón, con el inmenso amor y gratitud del pueblo argentino y atento a lo dispuesto por el artículo 2º de la ley N° 14.126."

En la Casa Rosada, a las 11.30. Tuvo lugar la Ceremonia

En una sencilla ceremonia, cumplida a las 11 en la casa de Gobierno, el jefe del ejecutivo general Juan Perón, otorgó el mando presidencial, de acuerdo con la autorización que oportunamente le fuera conferida por el II Congreso para ausentarse del país con motivo de su próximo viaje a Chile. El presidente provisional del Senado, contralmirante (R) Alberto Teisaire.

◆ La ceremonia

Asistieron al acto, que tuvo efecto en el despacho del primer ministro, ministros del Poder Ejecutivo y de la Corte Suprema de Justicia, los señores generales Juan Perón, doctor Hector J. Campour, el subsecretario de Informaciones, señor Raúl A. Apud, el secretario administrativo de la Presidencia, señor Antonio Nicoletti, el intendente municipal, señor Jorge A. Schabert, el jefe de la Casa Militar, señor Jorge A. Balbani, las autoridades de los cuerpos armados de ambas ramas legislativas, señores Alejandro Goyari, Juan A. Sanguinetti, Miguel Ángel Acosta, el secretario de Estado, señor Raúl A. Mateloni, el secretario privado del presidente de la Nación, señor Juan Duarte, el interventor en el partido Peronista de la provincia de Buenos Aires, señor José Combarino Barón, a la edición de servicio del jefe de la Casa Militar, señor Jorge A. Balbani.

El primer término, el general Perón, otorgó el mando presidencial del Poder Ejecutivo, contralmirante (R) Alberto Teisaire, quien oportunamente le fuera conferido por el II Congreso para ausentarse del país con motivo de su próximo viaje a Chile.

◆ El decreto

El texto del decreto expresa: "Vista la ley N° 14.126, por la que se autoriza al presidente de la Nación para ausentarse al extranjero.

El Presidente de la Nación Argentina,

DECRETA

Artículo 1º. Queda en ejercicio del Poder Ejecutivo el señor vicepresidente del Honorable Senado de la Nación, contralmirante (R) don Alberto Teisaire.

Art. 2º. Comuníquese, dese a la Dirección General del Registro Nacional, a tribuir.

Previamente a la delegación del mando, el presidente provisional del Senado, contralmirante (R) Alberto Teisaire, acompañado por el ministro del Interior, señor Angel G. Borghesi, se reunió con los señores miembros de la Corte Suprema de Justicia, los señores ministros, señores Luis A. Lamoni, Adolfo Pávev, doctor Tomás Casares, A. Lanari, Adolfo Pávev, doctor...

◆ El juramento

Después de la ceremonia pasaron a la Sala de Audiencias, donde habían formado tribuna los señores nacionales, presidentes de las cámaras de los distintos cuerpos legislativos, ministros de Justicia, señores miembros del Consejo Superior del partido Peronista y jefes del ejército.

Contralmirante (R) Alberto Teisaire, presidente del Senado, juntamente con los miembros de la Corte, ausentados en el momento de la ceremonia, se retiraron en el momento de la lectura de la ley de la ley N° 14.126.

Después, el presidente del alto cuerpo judicial recibió al contralmirante Teisaire el juramento de ley, en medio de los aplausos de los señores miembros de la tribuna para firmar el acta respectiva, dándose por terminado el acto.

Acuerdo completo

ONDRES, 13 (UPI). — En estera oficiales se anunció hoy el primer ministro británico Winston Churchill y el presidente del consejo de ministros de Francia, René Mayer, han convenido en que sus dos países se unen a los esfuerzos posibles para evitar que se extienda la guerra en Extremo Oriente.

◆ "Fuerte asociación"

LONDRES, 13 (UPI). — Gran Bretaña, con el fin de calmar los temores de Francia, ofreció oficialmente "una fuerte asociación política" con los países que constituyen la Comunidad Europea de Europa.

El ministro de Relaciones Exteriores británico, Anthony Eden, dijo, garantizó en el momento de la conferencia que sus dos países se unen a los esfuerzos posibles para evitar que se extienda la guerra en Extremo Oriente.

Estrechan el Bloqueo a Berlín los Comunistas

BERLIN, 13 (UPI). — La jefatura de policía de Berlín occidental anunció hoy que los comunistas prácticamente han cercado casi la totalidad de las calles que unen a Berlín occidental y oriental, con el fin de establecer el control en la frontera. La policía dijo que 18 de las 108 calles que unen a Berlín oriental con el sector ocupado por los aliados, estaban parcialmente cercadas por las maletas.

◆ Levantamiento de barricadas en las calles

Los comunistas levantaron barricadas de ladrillos y tierra. Los comunistas levantaron barricadas de ladrillos y tierra, que fueron derrocadas por las fuerzas de la policía. Los comunistas levantaron barricadas de ladrillos y tierra, que fueron derrocadas por las fuerzas de la policía.

Los comunistas levantaron barricadas de ladrillos y tierra, que fueron derrocadas por las fuerzas de la policía. Los comunistas levantaron barricadas de ladrillos y tierra, que fueron derrocadas por las fuerzas de la policía.

Inglaterra Refuerza sus Defensas Costeras

LONDRES, 13 (UPI). — Gran Bretaña envió hoy un gigantesco tren aéreo para rearmar a toda prisa, desde finales de febrero, los muelles de la costa oriental, antes de que las mareas de primavera llegaran a su punto más alto, el día del domingo. Transportes de la línea de guerra aérea y aviones comerciales se sumaron al esfuerzo sin precedentes, mientras trenes especiales, enormes camiones e hasta camiones para llevar aviones, cargados de los sacos de algodón, miles de toneladas, policias de la marina, se movieron a lo largo de la costa, desde la línea de guerra aérea, hacia el norte hasta Norfolk.

◆ "Preocupación urgente"

La Oficina del Interior anunció esta mañana una apelación a los ciudadanos, estudiantes, para que se facilitaran sacos de algodón, como "preocupación urgente" contra la repetición de la tragedia que a principios de este mes sufrió el barco británico en las inundaciones y otros desastres provocados por las mareas.

◆ Falta aún lo peor

LONDRES, 13 (UPI). — Las nuevas defensas costeras de la línea de guerra aérea, que se facilitaron sacos de algodón, como "preocupación urgente" contra la repetición de la tragedia que a principios de este mes sufrió el barco británico en las inundaciones y otros desastres provocados por las mareas.



HABLA EL CANCELLER ECUATORIANO

El ministro de Relaciones Exteriores del Ecuador, que se encuentra en esta ciudad y fue declarado **hombre oficial**, pronuncia un discurso en la ceremonia de esta mañana, durante la cual condenó al general Perón por su intervención en esta ciudad y fue declarado **hombre oficial de la Orden al Mérito**. (Información, página TRES)

EL CARU GANO LA REGATA

(INFORMACION, PAGINA 3)

COLABORACION DE INDUSTRIALES. — Industriales siderúrgicos y metalúrgicos visitaron esta mañana, en el Salón Honorario, al presidente Perón, a quienes ofrecieron su más amplia colaboración. Estuvieron presentes en la ceremonia varios ministros nacionales. (Información, página DOS)

Industriales Metalúrgicos y Siderúrgicos Apoyan el Plan Peron se Refirió a los Fecundos Frutos del Plan Economico

Da Término Esta Noche al Ciclo de 5 Disertaciones

MIENDE DE LA PAG. PRIMERA

El programa económico, para el primer semestre de 1953, se cumplió en forma satisfactoria, según se desprende de los datos que se refieren a la producción industrial y a la actividad de las industrias metalúrgicas y siderúrgicas.

La vivienda

El programa económico para el primer semestre de 1953, se cumplió en forma satisfactoria, según se desprende de los datos que se refieren a la producción industrial y a la actividad de las industrias metalúrgicas y siderúrgicas.

Los resultados económicos positivos

En otro orden de cosas, y para resaltar los resultados incontestablemente positivos del Plan Económico, se refirió a los aspectos más destacados de la actividad industrial y a la producción de bienes de consumo.

El mundo está algo reestructurado

El mundo está algo reestructurado, y esto se debe a la acción de las fuerzas económicas que actúan en el mundo, y a la influencia de las grandes potencias.

CONSEJEROS. Una de las formas de la estirpe

CONSEJEROS. Una de las formas de la estirpe actual de la política es la de los consejeros, que actúan en el gobierno y en la administración pública.

1811 Bernardo Montenegro

1811 Bernardo Montenegro, un hombre de bien, que se dedicó a la agricultura y a la ganadería, y que fue uno de los grandes productores de la zona.

El país inicia, con el Segundo Plan Quinquenal

El país inicia, con el Segundo Plan Quinquenal, una nueva etapa de desarrollo económico, que se basa en la industrialización y en la diversificación de la producción.

El sindicalismo y las leyes sociales

El sindicalismo y las leyes sociales, que se promulgaron en los últimos años, han contribuido a mejorar las condiciones de vida de los trabajadores.

Dr. Vazquez Ramos

Dr. Vazquez Ramos, un destacado abogado y político, que ha dedicado su vida al servicio de la patria y a la defensa de los intereses nacionales.



DIJO EL GENERAL PERON. — "El equilibrio dinámico, y el cumplimiento de sus prescripciones, medidas con toda precisión, nos ha de dar un término general, el final del quinquenio, una mayor riqueza económica y un mayor bienestar del pueblo".

Esta Noche Termina el Ciclo de Conferencias

FINALIZARA esta noche la serie de disertaciones que sobre la forma y ejecución del Segundo Plan Quinquenal, se fueron transmitiendo en días sucesivos a partir del lunes último por Radio del Estado y la Red Argentina de Radiodifusión.

Llegó a Mendoza el Señor Yuleich

MENDOZA, 13 (AL). — La mañana del día 13, el señor Yuleich, ministro de Trabajo, se presentó en Mendoza para visitar a los industriales y a los comerciantes de la ciudad.

UNA SUBSECRETARIA SE HA CREADO EN SANTA FE

SANTA FE, 13 (AL). — El gobernador de Santa Fe, don Antonio Amador, ha creado una subsecretaría de Industria y Comercio, para coordinar y supervisar la actividad industrial y comercial de la provincia.

RENUNCIAN OTROS DOS MAESTROS EN EL FE

BUENOS AIRES, 13 (AL). — Los señores Antonio Amador y Juan Yuleich, ministros de Trabajo, han renunciado a sus cargos, tras haber sido desautorizados por el Congreso.

APLAUDEN A PERON. — Los industriales siderúrgicos y metalúrgicos que asistieron al acto realizado en el Salón Blanco, en cuyo transcurso asistieron a su colaboración al gobierno, aludieron a Juan Peron y a su obra por el realizado

Argentina ha Pidió Frente Común de los Países Vendedores de Materia Prima

Habló el Dr. Schioppetto en la Conferencia de Caracas

CARACAS, 13 (AL). — En la reunión celebrada por las comisiones que estudia el problema de las materias primas, el delegado argentino, doctor Ovidio Schioppetto, sostuvo que el comercio internacional de materias primas debe ser regulado y controlado por un organismo internacional.

Alóe Recibió Hoy a Miembros de ATLAS

BUENOS AIRES, 13 (AL). — El señor Alóe, ministro de Trabajo, recibió hoy a los miembros de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) y a los miembros de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE).

HOMENAJE SINDICAL. — En el altar cívico de la C. G. T. miembros de la Unión Tecnológica Automotriz rindieron homenaje a la memoria de Eva Peron

BUENOS AIRES, 13 (AL). — En el altar cívico de la Confederación General del Trabajo, se rindió homenaje a la memoria de Eva Peron, por parte de los miembros de la Unión Tecnológica Automotriz.

Elegirá Autoridades la Federación Gráfica

BUENOS AIRES, 13 (AL). — La Federación Gráfica de Buenos Aires, se reunirá hoy para elegir a sus autoridades para el próximo período.

Utilice el Medio Mas Eficaz y Economico del Momento

Utilice el medio más eficaz y económico del momento, para resolver sus problemas económicos y sociales.

Un Aviso Lineal Doble Columna de CRITICA

MILLARES DE PERSONAS SE VEALON EN INTERESAR POR SU OFERTA * PAGINA 6

PEIDOS: Avda. DE MAYO 1333 Informes: 38-9038 Du 9 a 19 — Sábados, 9 a 12

De Mala Entraña, una Pelicula Truoculenta

Esta es una de las mejores películas que se han rodado en el mundo...

Ella Kazán Dirigió "Lo que la Carne Hereda"

En un alegato contra el pecado, esta obra maestra de Kazán...

"Química y Amor" es una Graciosa Sátira

En esta película una vez más se demuestra que el amor...

BREVIOARIO de MUSICOS Chopin

Frederic Schumann Chopin nació en Polonia en 1810...

"El Pecado de Amor" es un Relato Trivial

Este relato de amor es una obra maestra...

Una Joven Comediante Vuelve a la Actividad

Después de una larga ausencia, esta joven comediante...

Signe en el Mitré "La Bien Pagada"

Signe en el Mitré presenta una obra maestra...

Fronte a las Costas de Teranawa Obrero la Dramática Escena de "El Buque Maldito"

Una historia de misterio, romance y aventura...

"La Tía de Carlitos" se Estrenará el 26

La tía de Carlitos se estrenará el día 26...

"Fin de Mes" Sigue Obteniendo Éxito

Fin de Mes sigue obteniendo un gran éxito...

Alberto Anchart va Formó su Compañía

Alberto Anchart va a formar su propia compañía...

Historietas Cómicas y de Aventuras



Tom Relampago por Bob Schoenro



La Tía de Carlitos por J. Carver Pusey



Fin de Mes por Dean Miller



Historietas Cómicas y de Aventuras



Cesar, el Capitán Sin Miedo por Leslie Turner



Jim Ruggles por Warren Tufts



Bailes de Carnaval

Lista de bailes de carnaval en diferentes ciudades...

TEATROS - CINES - VARIEDADES

BAILES DE CARNAVAL. CINES. ARGENTINA. BAILE DE CARNAVAL. ARGENTINA. BAILE DE CARNAVAL...

18.000 Dólares por un Divorcio. MARGARET Shevdon y Kenneth Tobey en un drama...

CRUCIGRAMA. Solución del problema anterior. ARTÍCULOS. EL SEÑOR BIESTER se Asumió a Europa...



VICTORIA TORRES, una de las jóvenes actrices que presentarán la película "El pecado de amor"...

ALANDO ESTRELLAS. PARA MARANA. CRUCIGRAMA.

CRUCIGRAMA. Solución del problema anterior.

ARTÍCULOS. EL SEÑOR BIESTER se Asumió a Europa.

